

SESIÓN 1

YO SOY EL QUE ESTÁ CONTIGO

Objetivos:

1. Reconocer a Dios como el que siempre está con nosotros, que constantemente sale a nuestro encuentro para revelarnos personalmente nuestro camino hacia una vida en plenitud.
2. Conocer cómo Dios nos sale al encuentro a través de los diferentes carismas que suscita en su Iglesia. Vamos a conocer el carisma de Schoenstatt: la Alianza de Amor en el Santuario
3. Practicar el detenerme para reconocer en mi camino diario como Dios sale a mi encuentro, en los acontecimientos diarios, en un momento de oración.

Material:

- Carpeta para cada uno con programa
- Fotocopias del texto del Éxodo 3, 1-1
- Fotocopias del texto sobre el P. Kentenich
- y/o película sobre el PK
- Fotocopias de la oración inicial para cada uno

Desarrollo del taller:

♦ **Oración inicial**

A ser posible en el Santuario o parroquia. Si no es posible, llevar una imagen de la Virgen Peregrina que presida la Reunión, con una vela... y recogernos para la oración en un ambiente adecuado.

♦ **Paso 1 Lectura Éxodo 3, 1-15**

Leemos una vez en voz alta y a continuación cada uno otra vez en silencio (con música a ser posible). Cada uno subrayando lo que más le llama la atención o le dice algo.

Ponemos brevemente en común y el monitor recogiendo todo lo dicho concluye haciendo especial énfasis en que Dios:

- Sale al encuentro de Moisés en su camino habitual de pastor,
- Moisés SE DETIENE ANTE LO QUE NO ENTIENDE ...¿por qué no se consumirá la zarza? ahí Dios habla con él, dialogan los dos
- le muestra un nuevo camino y
- le encarga una misión.

Esta es la misma forma en que Dios se relaciona con nosotros, nos sale al encuentro en nuestro camino diario.

¿Nos detenemos con capacidad de asombrarnos frente a lo que nos pasa? Poner ejemplos (no hay buena suerte o mala suerte... hay un Dios que nos habla y espera tras los acontecimientos)

También nos sale al encuentro en el mensaje (carismas) que suscita en su Iglesia. Uno de esos carismas para el tiempo actual se llama Schoenstatt. Hoy hemos venido a conocerlo un poco más de cerca... Por eso empezaremos viendo esta película que nos acerca un poco a la vida del P. José Kentenich.

¿Qué me aporta a mí personalmente esta idea de la Alianza de Amor que él selló con la Sma. Virgen?

♦ **Paso 2**

Leeremos un resumen juntos en voz alta (turnándonos por párrafos por ejemplo)

Al estudiar la vida del P. Kentenich, comentemos en qué responde a las necesidades de nuestro tiempo y a la situación de nuestra sociedad actual.

Resumen:

Ver cómo Dios nos está constantemente saliendo al encuentro, en nuestra vida diaria. También nos habla en personas a las que da un carisma especial como respuesta a las necesidades de su época. El P. Kentenich es un ejemplo actual de esta actuación de Dios. Y el que nosotros estemos aquí también es una llamada personal de Dios a redescubrir el sentido de nuestra vida a la luz de este mensaje de la Alianza de Amor.

Práctica:

Hasta la próxima reunión trataremos de descubrir cómo, al menos una vez al día, Dios nos ha salido al encuentro a través de un acontecimiento, una persona, una alegría, un inconveniente... y detenernos a entablar un diálogo ¿qué quieres de mí con esto?